



Les Sapins de Noël des Créateurs fêtent leurs 15 ans

Le 1er décembre 2010 avait lieu la 15e édition des Sapins de Noël des Créateurs. L'occasion de découvrir des créations uniques et originales réalisées par des grands noms de la mode, du design et de l'architecture, mais aussi de faire une bonne action.

Publié le 02/12/2010, 14h50

L'Espace Vendôme à Paris accueillait le 1er décembre 2010 la 15e édition des Sapins de Noël des Créateurs. Depuis sa création, de grands noms de la mode, du design et de l'architecture sont appelés pour réaliser une œuvre unique et originale : un sapin reflétant leur univers. Le but de cette action ? Soutenir une association, à l'aide des dons faits lors d'une vente aux enchères.

Cette année, des noms tels Christian Dior, Chanel, Christian Ghion, Dsquared2, Gucci, Hermès, H&M, India Mahdavi, Isabel Marant, Jakob+Macfarlane, Jean-Charles de Castelbajac, Jean Paul Gaultier, Louis-Marie de Castelbajac, Louis Vuitton, Marithé + François Girbaud, Maxime Simoens, Olivia Putman, Patrice Gardera, Rachid Khimoune, Repetto, Sonia Rykiel, Thanos Kyriakides-Blind Adam... ont répondu présents.

L'ensemble des dons récoltés lors de la vente sera reversé à la Fondation Carla Bruni-Sarkozy pour soutenir l'association "L'enfant @ l'hôpital".

